

Wenn mir der Hals zum Etwas raushängt

Wenn mir mal so richtig langweilig ist, dann lasse ich mich aus der Mainstream-Cloake berieseln. Was darf denn momentan noch gesagt werden? Haben die „Querdenker“ wieder aufgemuckt, oder liegt dem Mob ein Kriegssyndrom in der Magengegend? Welcher Embryo steckt denn nun verkehrt herum im Geburtskanal? Droht eine weitere Zangengeburt? Sollen grad die über 50jährigen weggespritzt werden, oder fehlen Milliardenbeträge in der Rentenkasse?

Lüsterne Ahnungen auf einen seligen Abgrund besteigen mich wie der Teufel eine rossige Stute, weshalb ich mich schelmisch frage wo der 12miliardste Mensch wohl geboren wird – in Asien oder in Afrika? Zum Glück haben wir ja für alles eine Lösung: Dokortitel für Gorilla-Weibchen, Führerscheine für Koboldmakis und vertikale Wälder für die Megastädte der Welt. Demnächst können aus einem Blumentopf 2 Millionen Zuwanderer ernährt werden, denke ich...

Nichts ist unmöglich, nur das unmögliche Zeug das gerade aus überfütterten Hirnen quillt ist vermutlich von den Quartalssäufern gefordert, die sich an der neuen Droge „Unhaltbarer Wahn-Optimismus“ derart betrunken haben, daß auch eine Entziehungskur mittels vor Augen geführter Tatsachen nichts mehr ausrichten kann. Es weihnachtet sozusagen ganzjährig – wir warten sehnsüchtig auf die Beschaffung biologischer Kampfstoffe aus den Laboren.

Meine Güte, ist das alles schwierig, wenn man's nicht einfach nimmt...aber ich bin ja großzügig. Nachdem keine Sau und auch sonst kein Säugegott (Mensch) mehr etwas ausrichten kann, habe ich meine Gesinnung in einen Lehnstuhl verwandelt, wo ich mich selbst problemlos in der Pfeife rauchen kann. Das Gekreische der Verrückten ohne jeden Ansatz von Logik und sonstigen unbrauchbaren Verfahrensweisen, dröhnen mich aus ihren hohlen Köpfen dämlich an.

„That's life“ jodle ich vergnügt in mich hinein, denn so wie es in mich hinein klingt, so schaltet es auch aus mir heraus – das ist schon ein einschlägiges Diplom wert...“Jodel di, du Dödel du“... Dann schaue ich mir vielleicht noch zusätzlich eine kleine Comedy-Olympiade an und schon weiß ich was ich zu denken habe... Einen feuchten Kehrriech! Ich grinse breitmaulfroschähnlich, bekomme Angst vor mir selbst, oder dem was davon übrig ist und jammere auf höchstem Niveau.

„Ach gut, daß ich kein Reicher bin – mir kommt nur Unsinn in den Sinn und trotzdem ist der Kerl nicht braun...man bricht **ihm** als Depp vom Zaun!“ Dann lache ich mir mit verdrehten Augen die Seele aus dem Leib, erkenne aber sofort, daß das nicht geht, weil manche sagen ich hätte keine, sondern sei eine solche. So einfach ist es also auch wieder nicht! Vergeblich bemühe ich mich um eine letzte Haltung im Sumpf, höre aber Stimmen aus allen Richtungen, da...

geht mir (k)ein Licht auf! Habe ich es denn schon einmal mit neutralem Denken versucht?? „Was ist was und warum?“ Oder „Was kommt heraus wenn ich Menge A mit Menge solange vermische bis nichts Brauchbares daraus entstanden ist? Aber meine Versuche sind a). zwecklos und b). stelle ich fest, daß ich das ja schon irgendwann einmal versucht habe und damit beinahe zum Freiwild geworden bin. Also alles auf Anfang zurück und aufgepasst...?“

Da bin ich auf einmal arschkalt und furzbegreiflich! Ok, mir ist langweilig weil ich mir, im sich exponentiell ansteigenden Wahnsinnsspiegel, anscheinend verloren gegangen bin und ich das auch noch dummerweise gemerkt habe. Das ist zwar fatal, aber ich kann halt nicht dümmer. Deshalb verstehe ich jetzt auch plötzlich die höheren Zusammenhänge...sie sind sagenhaft primitiv! Uns erwartet eine schöne neue Welt, in der Menschen keine Bedeutung haben, nichts weiter!

Und nein, ich werde mich im Folgenden nicht verkleiden...ich werde nicht mehr lachen und meine Tränen vergessen, denn mich gibt es gar nicht und wenn, dann nur wie viele Male in dieser Robotergesellschaft. Auch werde ich mich nicht anmalen um überleben zu können. Alle die das machen können mich kreuzweise und halbmondförmig! Ich werde nur noch etwas daherreden was Lebewesen einfach nicht verstehen können die sich für etwas ganz besonders Gebildetes halten, genau genommen aber nur die Mainstream-Cloake sind. Rülps!!!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)